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首次擔正做女主角的湯怡表示已看過電影四次，
每一次都被感動到落淚，所以她已多帶紙巾到

場，前一晚也不敢再看以免眼腫腫出場。票房方面，
湯怡不擔心有票房壓力，她也會自掏腰包，包場請朋
友睇戲。問到男友洪卓立會否到場支持，湯怡說：
「公司個個同事都會來。（坐男友旁邊可以攬住
喊？）我和導演坐，可以攬導演喊，近日宣傳見
導演多過見家人。」笑指湯怡不怕男友呷醋
時，她笑道：「之前我都有攬過原島大地
喊，他都有攬我，還說一攬我就緊張到
全身硬晒。不過我攬他時自己都硬
晒，始終大地都是小鮮肉。」

陳茵媺與老公陳豪結伴
出席首映，二人笑稱

難得有機會可
以放下子

女，二人世界一起看戲。問到多久沒試過二人世界
拍拖？Aimee即搶答道：「Yes，都有好幾個月。」
陳豪就解釋現在做家長很難有空閒時間，前晚睇戲
也不敢玩太夜，否則第二日女兒早起身，他們也要
跟住早起身。問到兒子有沒有開始懂得照顧妹妹？
陳豪說：「大仔還是太細個，我期待他照顧到自己
先，咁已經舒服好多。出門時囝囝有問我們『去哪
裡，可否帶他一起去？』不過我說電影不合小朋友
看，講愛情的他們未必會明白。」

泳兒被男友笑眼淺
Aimee也稱小朋友從未看過她演戲，因為在家中

很少開電視，主要播一些有教育意義的卡通片給他
們看，待子女長大後才讓他們重溫父母的演出。至
於暑假活動，陳豪表示有新劇開工，大嘆人在江
湖、身不由己，到時太太會帶小朋友返加國玩一個
月，與公公婆婆見面。

前來支持湯怡的泳兒不知電影很催淚，
幸她平時也會多帶紙巾旁身，她說：
「我好眼淺的，連睇卡通片都會喊，之
前睇《美女與野獸》一聽到音樂已經想
喊，可能睇到童話故事就覺得歲月不
饒人。」問到男友有否陪她入場，泳
兒說：「他沒有來，平時他都笑我有
小小事就喊，更加不會陪我一齊睇卡
通。」笑指泳兒與男友看愛情動作片
時，她笑道：「這些留在家中看
吧，但我又不可以跟他一起
看，我會尷尬的，如
《格雷的五十道色
戒》我都是偷步
比 他 先 看
的。」

香港文匯報訊（記者 吳文釗）由湯怡主演的電影《某日某月》前晚舉行首映禮，導演劉偉恒、演員陳茵媺（Aimee）、

談善言、夏韶聲等均有出席，男主角原島大地因要返日本讀書未能參與，不過他也拍下短片預祝電影有好成績。Aimee與

老公陳豪一齊現身，他倆坦言難得有機會可以放下子女過二人世界，不過陳

豪稱他們在出門時都有被囝囝追住問：「去哪裡？」

陳豪夫婦出門
被兒追問：去哪裡？

香港文匯報訊（記者李慶全）36歲韓星宋
慧喬於去年10月跟年輕她4歲的宋仲基結婚，
近大半年過着幸福新婚生活，而成為人妻之
後，喬妹仍繼續工作，昨日下午更從首爾抵
港，準備出席今晚的品牌開幕活動，今次亦是
喬妹婚後首度來港與粉絲見面。
喬妹於昨日4點半到港，並由工作人員陪同下

步出機場大堂，現場有十多名粉絲接機外，8名
保鑣亦一早在場守候，待喬妺出現即築起人鍊護
送她到停車場離去。而化上淡妝，身穿米色外衣
襯牛仔短褲的喬妹步出大堂時即除低口罩，心情
看來不錯，當粉絲一擁上前，她也親民地笑着跟
粉絲握手，亦逐一收下粉絲送她的花束和信件，
喬妹收過禮物後向粉絲揮手打招呼，不經意間展

示了左手戴上的婚戒，喬妹還向粉絲做出心形手
勢大派「心心」，粉絲們就開心地以韓文大讚
「姐姐好靚」，喬妹雖沒停步，但邊行邊甜笑，
一直揮手直到上車離開為止。

香港文匯報訊（記者 李思穎）
張達明前晚現身亞視為曾華倩、朱
慧敏、樂瞳主持的《今晚見》擔任
嘉賓，對於節目在網上播放，達明
自言是網上直播節目的始祖，早於
1998年開始做網上直播，更搞笑
指童顏的樂瞳應該未出世。問他會
否再搞網上直播，達明覺得大有可
為，現時科技更進步，不僅是電
腦，還可以透過手機收看，他坦言
也想嘗試做不同事物，在旁的華倩
衝口而出說：「搞下我得唔得！」
即時全場大笑，華倩笑謂：「我用
錯詞，應該是一齊合作意思。」
說到達明老友黃子華將舉行最後
一次棟篤笑，達明謂：「當然不贊
成啦，我是全港唯一跟他合作過棟
篤笑的人，希望再有機會合作，自
己患重病時都有運用個人力量去做
棟篤笑。」說到子華今次門票很搶
手，達明自豪稱：「我當然有飛，

是求子華給我，全因是幫得到（金像獎）
專業精神獎的Pauline撲飛，我有幾乎一
半電影是她幫手做茶水，既然她開口要飛
沒理由不幫，原本是取尾場門票，網上炒
到每張萬五元，若然我攞出來給人有多威
風，可是因加場，變相不是尾場，真是火
起，要鬧子華。」
「藍帶廚神」毛舜筠日前親自下廚炮製
美食給「至八會」，有份品嚐的華倩試過
毛姐廚藝後讚不絕口，她說：「以前好鍾
意飲某間酒店的龍蝦湯，惜失準後已有
10多年沒再喝，但毛姐弄的龍蝦湯很好
味，廚藝非凡。」

香港文匯報訊楊采妮（Charlie）近日偕老公
邱韶智，以及1歲大的孖仔Ignatius、Aloysius一
家四口到馬來西亞旅行，探訪好友李心潔及其一
對孖仔之餘，一行人更一起探訪慈善機構。
Charlie在社交平台留言說：「一直很想讓四

位寶貝們多點機會一起相處、交流。短短的馬來
西亞之旅，看到寶貝們可以乖乖的跟着兩位哥哥
一起吃飯、一起坐車車，離開時還擁抱乾媽（李
心潔）。看到他們竟然主動跟慈善機構的哥哥姐
姐們送上笑容示好，想要跟着一起玩。」
李心潔今次亦為上月23日生日的Charlie準

備驚喜生日蛋糕，原本Charlie相當感動，但
當她看到蛋糕上寫上「楊女神」即變為爆笑。
有着家人及好友相陪做善事兼慶牛一，幸福爆
棚的Charlie不禁感嘆：「這趟旅程，真是每
天都充滿愛」。

香港文匯報訊 傅嘉莉(Kelly)早前
為《新婚通信》拍攝的封面照已經
出版，是次她以一系列韓式婚紗上
陣，配搭自家創作的閃石頭箍，化
身脫俗出塵的待嫁仙子，憧憬一場
夢幻婚禮。
Kelly早年出道時乃模界寵兒，曾

赴不同國家取景拍攝品牌硬照兼與世
界級攝影師合作，見慣「靚
嘢」，而今次工作人員亦準
備了數套近期大熱的韓式
婚紗讓她演繹，教她湧現
出不少美妙回憶：「他們
特地請來一位韓國dresser
幫我穿婚紗，我們不時閒
聊，又有問她韓文的『早
晨、靚女、謝謝』等怎樣說？
哈哈！交談中亦令我回想起數年前赴
韓國拍攝護膚品廣告時的逸事，好開
心。我從未穿過韓式婚紗，今次有
機會試下做一日『韓風新娘』的感
受，很特別。」
近年沉醉於DIY頭箍配飾的Kel-

ly，亦帶備十多款作品前來配搭：
「之前有朋友結婚並叫我弄幾個頭箍
給她配襯，於是我就弄了一整個系
列，正好也可以用於今次拍攝中，能
夠將我的心血結晶刊登在雜誌內，令

我相當興奮，滿足感很大，亦為我創
立自己品牌的計劃打下強心針。」
Kelly早前赴橫店個半月趕拍《包

青天再起風雲》，回港數天隨即投
入婚紗雜誌的封面拍攝，工作忙不
開交：「我在橫店怕劇時經常食不
定時，每次放飯都會狂食，回港後
都怕體形長胖而穿不下婚紗，所以

拍攝前整天也餓着肚子，
幸好每套婚紗都好 fit
身， 出來的效果很
好。」

香港文匯報訊（記者 李思
穎）黃子華近日閉關籌備七月舉
行最後一次棟篤笑， 有傳他這
次賺夠一億酬勞收山，「子華
神」否認其事， 他自言沒膽量
去想，又強調從來無確定「收
山」，只是「收咪」。
子華前晚專登「出山」支持好

友執導的電影首映禮，除了片中
演員廖子妤，盧鎮業， 其他捧
場圈中人還有溫碧霞、張達明
等。子華表示：「我頭幾部戲都
是趙崇基做導演，是我人生第一
個導演，本身這段時間不會見
人，也特意來支持，他找我拍就
獲利不多，今次無我份應該大
收，哈哈。」
子華透露其棟篤笑都會涉及敏

感題材，笑言：「我個騷次次都
敏感，會有各方面不同敏感，好
似意識或各樣，所以提醒大家
18歲以下朋友不准入場，近期
又度橋又排練確實很辛苦。」對
於有報道指他這次演出帶來一億
進賬，已搵夠收山，子華笑說：
「從來沒膽量去想，想也沒想
過，主辦商都無話我有這個價
錢，我亦無確定收山，只是收
咪，可能趙崇基又搵我拍戲，
（可接受敏感題材電影？）最重
要是角色和劇本，人大了要求變
得多，需要各方面配合。」

早前暴瘦的子華，前晚明顯飽滿不少，
他笑說：「我想瘦一些，但控制不到我個
胃，向來都很為食，余樂天（《男親女
愛》中其角色）時期最正常，頭髮也是，
我正向余樂天邁進中。」

婚後首襲港
宋慧喬甜笑晒婚戒

睇首映趁機過二人世界
睇首映趁機過二人世界

傅嘉莉做「韓風新娘」
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兩對孖仔大馬相聚
李心潔令楊采妮爆笑
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■■喬妹揮手時不經意晒婚戒喬妹揮手時不經意晒婚戒。。■■喬妹邊行邊甜笑喬妹邊行邊甜笑。。

張達明張達明

■■黃子華黃子華

■■傅嘉莉戴上傅嘉莉戴上
DIYDIY頭箍頭箍。。

■■傅嘉莉以一系列傅嘉莉以一系列
韓式婚紗上陣韓式婚紗上陣。。

■■《《某日某月某日某月》》前晚舉行首映禮前晚舉行首映禮。。

■■女主角湯怡不擔女主角湯怡不擔
心有票房壓力心有票房壓力。。

■■眼淺的泳兒慶幸眼淺的泳兒慶幸
多帶紙巾傍身多帶紙巾傍身。。

■■楊采妮帶老公楊采妮帶老公、、孖仔探孖仔探
訪慈善機構訪慈善機構。。 網上圖片網上圖片曾華倩曾華倩

■■陳茵媺偕陳豪出席首映陳茵媺偕陳豪出席首映，，坦言難得有機會可以放下子女過二人世界坦言難得有機會可以放下子女過二人世界。。


